

Fin de convenio con Hospital Regional deja sin exámenes a consultorios de San Pedro



AGENCIALINO

El término del acuerdo se debe a una deuda de \$900 millones.

A raíz del término de un convenio con el Hospital Regional de Concepción, actualmente no hay horas disponibles para exámenes de sangre y orina en los consultorios de la comuna de San Pedro de la Paz. La situación ha generado la molestia de los usuarios de los distintos Cefam. El alcalde Juan Pablo Spoerer señaló que la situación se debe a una deuda de

más de \$900 millones, la que se arrastra desde la administración anterior. El jefe comunal indicó que la instrucción que se les dio a los consultorios es que las horas se agenden para el próximo mes. "El hospital nos solicita es que vayamos proponiendo los planes de pago y el cumplimiento de esa deuda", dijo el jefe comunal a radio Bío-Bío.